

1084 Runden für den guten Zweck

Spendenlauf für Kleinfeld

29. September 2017 / 02:01 Uhr



Florian, Moritz und Marie beim Spendenlauf. Foto: Verein

Apolda. Das regionale Förderzentrum Apolda hatte am Mittwoch zu einem Spendenlauf aufgerufen. Im Vorfeld hatte der Schulförderverein Firmen, Eltern, Sponsoren gewinnen können, die bereit waren, pro gelaufene Runde einen vorher festgelegten Betrag zu spenden. Die Schüler, einige Lehrer und Eltern absolvierten bei herrlichem Sonnenschein in einer Stunde insgesamt 1084 Runden, heißt es in einer Mitteilung von Elvira Mund. Bei toller Musik erlebten alle zusammen einen Gesamtbetrag von 1270,90 Euro.

Für das leibliche Wohl sorgten die Firma Ospelt mit leckeren Pizzen, die Apoldaer Wasser GmbH mit Getränken und die Firma Ablig Heichelheim mit Eis.

Das Geld diene der Neugestaltung des Fußballplatzes starten. Für die Schüler sei eine aktive Pausengestaltung besonders wichtig, damit nachfolgend wieder ein konzentriertes Lernen möglich ist. Sie spielen in ihren Hofpausen gern Fußball und gehen dabei fair miteinander um. Hier lernen sie Regeln einzuhalten, dem Mitspieler mit Respekt zu begegnen und auch Toleranz zu üben.

Der Förderverein möchte das Fußballspiel unterstützen. Zurzeit stünde nun eine Rasenfläche zur Verfügung, die aufgrund der Wetterlage und der Beschaffenheit nicht ganzjährig genutzt werden kann.

Ziel sei die Errichtung eines Kleinfeldes. Ein kleines Startkapital durch Verkaufsaktionen von Kuchen, Marmelade, Tonfiguren, Holzwerkstücke der Schüler und Eltern sowie durch die Spende von 1000 Euro der Firma Town & Country-Haus konnten bereits erwirtschaftet werden. Durch den Spendenlauf sind nun weitere finanzielle Mittel hinzugekommen.

Der Förderverein dankt allen Sponsoren, Läufern und Helfern für diese gelungene Aktion, heißt es abschließend.